

Sr. D. Florentino Pérez  
Presidente del Real Madrid Club de Fútbol  
Madrid

Soria, 26 de Diciembre de 2017

Estimado Presidente:

Con motivo del partido de Copa del Rey entre su Club y el Club Deportivo Numancia del próximo día 4 de enero, desde la Plataforma Soria ¡Ya! nos ofrecemos a pagarles el viaje en tren, al ser este partido un acontecimiento de extraordinario calado para nuestra provincia. Puede que les resulte extraño el ofrecimiento, pero tiene numerosas ventajas que les conviene conocer antes de tomar una decisión:

- En tren tendrán oportunidad de disfrutar con detenimiento de la belleza de nuestra provincia. La velocidad del mismo les permitirá percibir todos los detalles. Tendrán un viaje tranquilo y sosegado, en el que sus jugadores y equipo podrán relajarse. Cierto es que tardarán más que viajando en autobús, pero también que disfrutarán de un viaje más apacible. Además, dado el estado de las vías en tierras sorianas, el servicio proporcionará un agradable masaje a sus jugadores por efecto del traqueteo.
- Para que gocen de una mayor intimidad, les reservaremos dos vagones, esto es, el tren completo. Probablemente sean los únicos viajeros, por lo que nadie les molestará. Les daría tiempo para ver Soria capital. Dado que sólo hay dos trenes diarios, tendrían margen de tiempo suficiente para conocer nuestra gente, ciudad y gastronomía mientras esperan, posiblemente tanto antes como al término del encuentro
- En sentido estricto, el servicio es directo, pero realiza constantes paradas que convierten el trayecto en una experiencia inolvidable. Durante la misma, a su vez, tendrán ocasión de irse atemperando al frío clima soriano, ya que a los vagones muchas veces les falla la calefacción en invierno. Por último, posiblemente cuenten con espectáculo incorporado, si algún político se entera de que vienen en tren, les faltará tiempo para acudir a prometer que van a mejorar el servicio, promesa que, por supuesto, no cumplirán.

Les rogamos consideren esta propuesta, sopesen las ventajas que les hemos expuesto y nos respondan lo antes posible. Sólo hay dos trenes al día y, de aceptar nuestro ofrecimiento, tendríamos que reservar en el horario que más se adecuase para que pudieran llegar con tiempo al partido, ya que el servicio sufre retrasos de forma reiterada.

Quedamos a la espera de su respuesta, un cordial saludo

Fdo. Gregorio Alonso Ámez

Luis Giménez Morales

Fdo. Gregorio Sanz Gonzalo

PLATAFORMA SORIA ¡YA!